
BM Böhling bestätigt, dass noch entsprechende Ermittlungen anzustellen waren. Er 
gehe davon aus, dass im Oktober eine Entscheidung vom Rat getroffen werden 
könne.  


